

SEMINARIO

RABÍNICO LATINOAMERICANO
MARSHALL T. MEYER

Comunicado de prensa · 8 de Setiembre de 2023 · 22 de Elul del 5783 · Para su inmediata distribución

TRAS CINCO SIGLOS ABRE ESCUELA RABÍNICA EN ESPAÑA

MADRID, 8 DE SETIEMBRE DE 2023 – El Seminario Rabínico Latinoamericano “Marshall T. Meyer”, principal institución educativa judía de Iberoamérica, anuncia la apertura de la Escuela rabínica y del Instituto Abarbanel en la capital de España.

A partir de enero, el Seminario tendrá una sede en el centro madrileño para quienes deseen comenzar a sumergirse en la cultura judía a través de diferentes programas de formación.

El rector del Seminario, rabino Ariel Stofenmacher, ha dicho al respecto: *“Estamos ante un hito histórico, tras cinco siglos desde la expulsión de los judíos de España, abriremos una escuela de formación rabínica y un instituto de estudios judíos de primer nivel académico. Sin dudas este hecho abre un nuevo capítulo en la historia judía española que tendrá la particularidad de hacerse junto a diversas instituciones y referentes con que hemos venido trabajando durante la última década. Agradecemos al Dr. Ricardo Alfonsín, embajador argentino en España, y a todo el personal de la Embajada por todo su apoyo a este movimiento”*.

El presidente del Seminario, Dr. Claudio Pszemiarower, dice con entusiasmo: *“He recorrido muchas ciudades de España y Portugal durante los últimos años y, tanto las autoridades municipales como las comunidades judías, han solicitado nuestra presencia activa para desarrollar un judaísmo pluralista e inclusivo”*.

El director de Asuntos Europeos del Seminario, rabino Mario Stofenmacher, ha señalado: *“El Seminario pondrá ahora con más fuerza todo su legado a disposición de España y de Europa para la enseñanza de estudios judíos y para la formación rabínica, demostrando una vez más la valentía de sus líderes laicos y religiosos para promover el aprendizaje de la cultura judía, la defensa de valores milenarios y de los derechos humanos en todo el mundo.”*

Sobre la noticia se expresó la rabina Silvina Chemen, directora del Centro de Diálogo y Tikun Olam del Seminario: *“Esto permitirá potenciar la relación del Seminario con todas las instancias europeas y con la Santa Sede, trabajando como durante el Siglo de Oro en que cristianos, judíos y musulmanes convivíamos fraternalmente y nuestras culturas se enriquecían mutuamente”*.

La rabina Dra. Silvana Kandel, directora académica del Seminario para Europa, estará a cargo de la supervisión de los estudios.

Las inscripciones para comenzar los estudios están abiertas. Para más información haz [click aquí](#).

SEMINARIO

RABÍNICO LATINOAMERICANO
MARSHALL T. MEYER

Información acerca del Seminario Rabínico Latinoamericano:

El Seminario es el principal centro educativo judío y religioso de Iberoamérica.

El Seminario fue fundado en 1962 en la Ciudad de Buenos Aires, Argentina, por el Rabino Marshall T. Meyer. Allí se forman religiosos tales como rabinos o cantores litúrgicos y líderes laicos tales como estudiantes del judaísmo, dirigentes comunitarios y maestros. Además, el Seminario ofrece recursos y diseña programas para comunidades de todo el mundo para mantener una vida judía vibrante.

El Seminario difunde valores judíos tradicionales y, al mismo tiempo, pluralistas y liberales y es una institución líder en la cooperación y en la promoción del igualitarismo en el liderazgo religioso, la inclusión en la identidad de género, los derechos humanos y el diálogo con todas las religiones.

El Instituto Abarbanel fue fundado en 1978 y lleva el nombre del erudito luso-español, Isaac Abarbanel (1437-1508). Este instituto forma líderes para diferentes funciones en escuelas, comunidades, clubes de toda América latina, Europa, Israel y Estados Unidos. En el Instituto se brinda la posibilidad de estudiar cursos académicos sobre historia, filosofía, biblia, judaísmo en general y otras religiones. El equipo de profesores es de nivel internacional.

Sedes: Buenos Aires, Madrid, Montevideo y Santiago de Chile.

Orígenes:

Los orígenes del Seminario se remontan a 1819 cuando se fundara en Berlín el grupo *Organización para la Cultura y la Ciencia Judías*, compuesto por siete intelectuales entre ellos Eduard Gans, Heinrich Heine y Leopold Zunz.

Durante el siglo XIX se pusieron en marcha varios programas académicos judíos en Berlín, Budapest y Londres, mientras que el siglo XX fue testigo de la creación de cientos de programas académicos judíos o semíticos en todo el mundo. En el período de entreguerras, varios eruditos y rabinos formados en Europa llegaron a Latinoamérica para reavivar las comunidades judías locales a través de una organización llamada CENTRA que conectaba a los emigrantes centroeuropeos. Estos rabinos, junto con el Seminario Teológico Judío de Nueva York y bajo la dirección del rabino Marshall T. Meyer, fundaron el Seminario de Buenos Aires, Argentina, en 1962. Desde entonces, más de cien rabinos han sido ordenados y más de mil profesores y líderes comunitarios han completado sus estudios.

En la actualidad, el Seminario es la principal institución académica y educativa judía de Iberoamérica. Su misión es ayudar a transformar el mundo a través de la educación, la formación de académicos, líderes laicos y religiosos, educadores y la promoción de los derechos humanos y el diálogo interreligioso.

Liderazgo religioso: El Seminario forma liderazgo religioso judío y ayuda a formar al clero no judío en estudios judíos. Sus graduados sirven en 50 países de todo el mundo.

SEMINARIO

RABÍNICO LATINOAMERICANO
MARSHALL T. MEYER

Instituto Abarbanel: Su labor académica se centra en estudios judaicos, estudios interreligiosos, liderazgo y educación. Cuenta con la mayor biblioteca académica judía del continente. Su Centro de Estudios Judaicos en Universidades apoya la formación en 15 universidades de América Latina, Estados Unidos y Europa.

Pincus Center for Education: Desarrolla recursos educativos y forma a educadores para instituciones educativas en 30 países.

Centro de Diálogo: Alberga al Centro de Estudios de la Religión y el Diálogo interreligioso, al Centro de Derechos Humanos. Su función es abrir puertas de diálogo para fomentar la paz.

seminariorabinico.org · jaguim.org · talidigital.org